



市長とランチミーティング⑤

第58回「市長とランチミーティング」は11月19日(木)に八重山「女性の翼」の会の皆さんと行われました。

女性団体と行政との連携強化について

中山市長 本日はランチミーティング参加いただきありがとうございます。今日は八重山「女性の翼」の会の皆さんが色々な国で研修してきた内容をもとに意見交換できればと思っていますのでよろしくお願いします。

会員 「沖縄県海外セミナー女性の翼事業」への石垣市からのご支援と研修費の補助など、他市にはない部分で行政の後押しをして頂き、私は誇りを持って海外研修へ参加しており、それが毎年途絶えないように継続させていくのだと思っています。

今日参加している皆さんも一人ひとりが各地域の団体のリーダーとして活躍しており、女性ならではのアイディア、視点で色々なことが提言できると思います。

本日の交流を機に、今後の会員活動の更なる充実と、石垣市は私たちの会の大好きな役割

中山市長 12月20日に報告会がありますよね。

会員 はい。今回は南苗子さんと大岩晶子さん2名の研修報告会がありますが毎回集客に苦労しています。行政からのお広報活動もお願いします。今回は前段で運動指導員の会員による体力づくりの講話を予定しています。

会員 逆に私たち会員は、各女性団体・地域活動のリーダーとして活動しているので、市役所の職員の皆様から私達会員に対しての要望とか期待していることなどもあれば遠慮なく言って頂きたいと思います。

中山市長 大分解消されてしまっていると思います。ただもう少し頑張らないといけないですね。潜在的待機児童や定員枠の課題など全て解消するにはやはりあと1年、2年は必

会員 待機児童の解消により女性がどんどん社会に出てい



中山市長 八重山病院の新築

会員 幼児の教育を考えた時に待機児童を解消するという事はとても大切ですね。それと子どもを預けたいという仕事をしている親の気持ちというのも女性が持つ特有の、細やかさや、しなやかさとか、大ら

要かと思います。

会員 今、国が女性の活動を推進していますよね。石垣市も女性が持つ特有の、細やかさや、しなやかさとか、大ら

かさなどの感性を市政に反映思っています。今後は、女性の最大限に活用して、思いやりのネットワーク、潜在能力を心で地域の絆を伝えていける人材育成を行って参りたいと思いますので是非、海外研修直後にこのような形でランチミーティングや市長部局との積極的な交流を図ることを今後も願っております。

中山市長 現在、皆さんの中で審議会などの組織に入つている方はいますか。石婦連の会長は色々な会議に参加されているのではないか?

市役所との連携を深めたいと思っています。今後は、女性のアイディアから生まれた商品を最大限に活用して、思いやりの心で地域の絆を伝えていける人材育成を行つて参りたいと思いますので是非、海外研修直後にこのよう

な形でランチミーティングや市長部局との積極的な交流を図れることがあります。例えばヤコウボクで香水ができますよ。それも女性のアイディアから生まれた商品です。そのヤコウボクをどこに植えて、夜に香りを楽しめるという視点で観光メニューの中に入れたりするのも一つのアイディアだと思います。

かさなどの感性を市政に反映できればいいと考えています。

に見聞きしてきたことを市政に反映できるはずです。

中山市長 それはいいですね。先ほどから皆さんがおっしゃっていたように市役所の各

セクションとの定期的な会議なり、ミーティングの機会を増やしていきたいですね。

市役所の各セクションとの連携もなかなか無いので、声を行政どのセクションに届ければいいのかわからぬ会長は色々な会議に参加されているのではありませんか? 例え

ば、審議会など法律に基づくものには女性団体の会長の皆さんを選出させて頂いております。市長部局の各セクションとの連携もなかなか無いので、声を行政との連携を密にして行つて行政との連携を密にしたいと思つています。

会員 各女性団体のリーダーの中には様々な場面で活躍されている方がいますが、その会長は色々な会議に参加され

ているのではありませんか? 例

えば、市役所の連携を深めたいと思います。このような場を定着させて行く方向を是非ご検討ください。市長部局の各セクションとの連携もなかなか無いので、声を行政との連携を密にして行つて行政との連携を密にしたいと思つています。

会員 今日はランチミーティングにお声掛けいただいて、私たちの声を届ける事が出来よかったです。今後は海外研修直後に研修で得た情報を、石垣市長を含め、職員の皆さんと共有する事によって、行政どの部署がそのアイディアを取り入れていただけるのかをすぐに検討してもらえるし、お互いに学び合う事ができるようになります。このよう

な状況を作るとなると、やっぱり子どもを預かってくれる施設の話にどうしてもなりません。このような状況を解決することで慢性的な人材不足、人手不足の解消にもつながると思うので、早め早めに対応していきたいと思います。

会員 個人的には、女性の翼

に市の職員を日々参加させることもいいのではないかと思ひます。参加した職員の方は直

接に意見交換会についていけます。女性団体の皆さんはランチミーティングをはじめとして、各部署で機会を作り、各部署で機会を作り、各部署で機会を作りますね。このように環境がつくれます。

会員 保育士さんがいて、何を見に行くという環境がつくれます。

7